



笑顔 感動
みんなで伸びる



令和2年10月13日

校長室だより 14

田原市立福江中学校

田原市新人 体育大会

10月3日、部活動の田原市新人体育大会が行われました。コロナウイルス対策のため、試合数を減らしたり、試合時間を短縮したりするなどの工夫をして実施しました。



福中生の躍動する姿

【結果】

- ・軟式野球（3位） ・卓球男子（団体：2位） ・卓球女子（団体：3位）
- ・ソフトテニス男子（団体：2位） ・ソフトテニス女子（団体：惜敗） ・ソフトボール（優勝）
- ・バスケットボール男子（優勝） ・剣道（個人の部：惜敗） ・バレーボール男子（2位）
- ・バレーボール女子（惜敗）

後期生徒会 役員選挙



10月6日、後期生徒会役員選挙を行いました。13人の立候補者が立会演説を行い、生徒会活動についての思いや生徒会役員になって取り組みたいことを話しました。その後すぐに投票が行われました。生徒が生き生きと活動し、成長できる福江中学校になるように、生徒会にも頑張ってもらいたいです。

学校になるように、生徒会にも頑張ってもらいたいです。



立会演説会



投票